

Une mosquée

La Grande Mosquée de Kairouan en Tunisie, VII-IXe siècle



Cadran solaire



Salle de prière

La cour est légèrement en pente, de façon à collecter l'eau de pluie dans un réservoir.

Les musulmans se retrouvent dans la salle de prière pour la grande prière du vendredi.

L'islam interdit de représenter les êtres humains et les animaux.

Le muezzin fait l'appel à la prière.

Cette mosquée fait partie du patrimoine mondial de l'humanité.

<http://www.vvt360.com/divers/mosquees/visite-virtuelle-mosquee-okba>

A partir du VIIe siècle, qui marque le début de l'islam, les Arabes ont conquis de nombreux territoires et y ont construit des mosquées. La Grande Mosquée de Kairouan, l'une des plus anciennes, et un chef-d'œuvre d'architecture.